

12 MAI

# JOURNÉE INTERNATIONALE DE L'INFIRMIÈRE

ÊTRE INFIRMIÈRE DANS UN CENTRE D'ACCUEIL POUR DEMANDEURS DE PROTECTION INTERNATIONALE...

C'EST ECOUTER  
LES SOUFFRANCES PHYSIQUES ET PSYCHIQUES, LE STRESS, LES ANGOISSES, LA DOULEUR, LES ATTENTES, LA JOIE

C'EST SOIGNER  
DE LA PETITE PLAIE À LA PATHOLOGIE LOURDE, VISIBLE OU PAS...

C'EST SENSIBILISER  
À PRENDRE SOIN DE SOI ET DES AUTRES, SE PROTÉGER, ÊTRE ACTEUR DE SA SANTÉ, ÊTRE AUTONOME ET RESPONSABLE

C'EST PARTAGER LES MAUVAIS MOMENTS MAIS AUSSI LES BONS

ET TANT D'AUTRES CHOSES... LE TOUT DANS CLIMAT SEREIN, RASSURANT.

SYLVIE, MURIEL ET CORINNE

